

Sujet : [INTERNET] Enquête public methaniseur

De : Le troisième atelier <letroisiemeatelier@gmail.com>

Date : 24/03/2024 19:50

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour

Je vous écris pour donner mon avis sur le projet de methaniseur dans le cadre de l'enquête public.

Je m'oppose fermement contre un tel projet démesuré.

Aujourd'hui la situation sur terre ne nous permet plus de tel construction. Pour que la vie sur terre et notamment celle des générations futures puisse avoir une chance de perdurer il convient de diviser par 4 notre impact global. Renoncer à ce genre de folie est là seule décision valable pour revenir à la réalité.

Merci de tenir compte de mon avis

Xavier decloux

3 grande rue 52160 villars santenoge